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Mündliche Anfrage 
 
Fragesteller Klubvorsitzender LAbg. Christian Makor   

 
Zuständiges  
Regierungsmitglied Landeshauptmann-Stellv.in Mag.a Christine Haberlander 

 
Wortlaut der Anfrage (Hinweis: Die Anfrage muss im Inhalt und Form so gehalten sein, dass die Antwort kurz 

und präzise sein kann. Die Anfrage darf nur eine einzige konkrete Frage und keine Feststellungen und Wertungen 
enthalten.) 

 
Die Stadt Wien hat sich heuer auf eine massive Nachfragesteigerung bei Influenza-
Impfungen rechtzeitig eingestellt und daher dreimal so viele Impfdosen gesichert wie in 
anderen Jahren. Auch Sie haben laut Ihrer Presseaussendung vom 19. Juli 2020 mit einer 
erhöhten Nachfrage nach Grippeimpfungen gerechnet und tatsächlich berichtet 
Seniorenbundobmann Josef Pühringer laut Medienberichten bereits von gravierenden 
Engpässen in Oberösterreich. 
 
Welche Schritte haben Sie seit dem Zeitpunkt, als Ihnen die erhöhte Nachfrage nach 
Grippeimpfungen im heurigen Jahr bewusst wurde gesetzt, um für ausreichend Impfdosen 
gegen Influenza in Oberösterreich zu sorgen? 
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